

不法無線局の取締りに功績のあった警察署に感謝状を贈呈

～ 電波利用秩序の維持に多大な貢献 ～

中国総合通信局(局長:菊池 昌克)は、国民が日常生活に不可欠な電波を良好な電波利用環境でお使いいただくために、不法無線局(総務大臣の免許を受けていない無線局)対策に取り組んでおり、その一環として警察署や海上保安本部の協力を得ながら、不法無線局の取締りを行っています。

平成27年度は、不法無線局の共同取締りや捜査機関独自で行った取締りについて、功績のあった広島県大竹警察署、広島中央警察署、山口県山陽小野田警察署及び岡山県真庭警察署の4警察署に対し、感謝状を贈呈しました。

各警察署は、消防・救急、防災行政無線などの国民生活の安心・安全に直結した重要無線通信に妨害を与えるおそれや、国民生活に密接なテレビ・ラジオの受信などに障害を与えるおそれのある不法無線局を取締り、電波利用秩序の維持に多大な貢献をされました。



広島県大竹警察署
(平成28年3月10日)



広島県広島中央警察署
(平成28年3月11日)



山口県山陽小野田警察署
(平成28年3月16日)



岡山県真庭警察署
(平成28年3月17日)

お問い合わせ先：電波監理部調査課 TEL 082-222-3331